

Eveline Kretschmer ist neues Mitglied des Stadtrates

Durch den viel zu frühen Tod Helmut Keplers war ein Sitz im Stadtrat neu zu vergeben. Die SPD, für die der Verstorbene mehr als 30 Jahre Stadtratsmitglied war, hat im Gremium bei den Kommunalwahlen im letzten Jahr drei Sitze errungen. Hinsichtlich der erlangten Stimmen lag an vierter Stelle der frühere Postbeamte Siegfried Depold, der ebenfalls über drei Jahrzehnte Mitglied im Stadtrat war. Bürgermeister Krah berichtete in der Stadtratssitzung am 15. April, dass Siegfried Depold das Amt nicht antreten wird. Als Grund führte er die zahlreichen und teils überregionalen Ehrenämter in der Arbeiterwohlfahrt an, die er trotz seines relativ hohen Alters noch ausübt. Der Stadtrat akzeptierte den Verzicht Siegfried Depolds.



Foto: Hanusch

Fünfte auf dem SPD-Wahlvorschlag war Eveline Kretschmer. Sie nahm die Wahl an, der Stadtrat beschloss ihr Nachrücken für Helmut Kepler. Die Innenarchitektin übernimmt ebenso dessen Sitz im Hauptausschuss des Stadtrates. Bürgermeister Krah nahm dem frisch gebackenen Stadtratsmitglied den Amtseid ab.

Christian Hanusch